

MANIFIESTO CÍRCULO DE SILENCIO-FEBRERO 2024

Medio Ambiente

Entre las principales causas del aumento de los movimientos migratorios se encuentran las hambrunas, los cada vez más frecuentes y extremos desastres naturales como son los huracanes, grandes inundaciones, la desertización de los terrenos de cultivo, etc. Todo está en gran parte provocado por las emisiones de CO2 que conllevan un aumento de las temperaturas medias.

Estamos obligados a ver el mundo y las personas desde lo relacional, desde el vínculo. Naturaleza y humanidad no van por separado, porque todo está relacionado. Por eso, no solo hablamos hoy de defender el medio ambiente, sino de esforzarnos en trabajar por la ecología integral. Es hora de abandonar la idea de que el ser humano está por encima de la propia naturaleza.

Es necesario llevar a cabo un verdadero cuidado integral, ya que la casa común y la familia humana que habita en ella están absolutamente interconectados, y solo así podemos trabajar para la protección de la vida y la dignificación de la vida humana.

Estamos llamados a ser ciudadanos responsables con nuestros actos y comprometidos con las causas de la pobreza y el deterioro ambiental. Desde Caritas queremos asumir este compromiso con la realidad, impulsando iniciativas que animen al consumo responsable, el comercio justo, apoyando los derechos de las personas migrantes y de las comunidades más amenazadas del planeta.

Unamos nuestras fuerzas para revertir el rumbo del cambio climático, promovamos entre todos unos estilos de vida sostenible, transmitamos valores de entrega y responsabilidad, exijamos a los gobernantes y a la política que pongan en el centro al ser humano y que se ocupen de garantizar las mismas oportunidades para todos, además de la buena gestión de residuos, y la eliminación de los combustibles fósiles y los productos químicos, entre muchos otros, a los medios de comunicación pidámosles que eviten la instigación al odio y al consumismo desenfrenado, y que la ciencia esté al servicio de la persona humana.

La toma de conciencia y nuestra mejora en el comportamiento en el cuidado de la tierra es la única esperanza.

Este Círculo de Silencio, por la misma causa también se celebra en 27 localidades de Cáceres y en Salamanca. Volveremos a encontrarnos en este espacio, el jueves 21 de marzo para movernos por los DERECHOS DE TODOS. Gracias.